



夏休みが明け、1ヶ月が経ちました。日中はまだ暑い日が続きますが、朝晩の涼しさは秋を感じられるようになってきました。

運動会に向けて、各学年いよいよ本気モード！

運動会が間近に迫り、学校全体が熱気に包まれています。各学年、これまでの練習の成果を発揮しようと、いよいよラストスパートに入っています。どの学年も、運動会を素晴らしいものにしようと、真剣な表情で練習に取り組んでいます。互いに励まし合い、時には厳しく指摘し合いながら、最高の演技・競技を目指して一丸となっています。運動会でこれまでの学習の成果をご覧いただきたいと思います。ご期待ください！ なお、児童の下校時刻が以下のように変更になっています。ご注意ください。低学年12:10 高学年12:30です。



10月の主な予定

- 3日(木)運動会前日準備
- 4日(土)運動会
- 6日(月)運動会振替休業
- 7日(火)プール開き(水泳学習スタート)
- 10日(金)読書旬間～24日
- 30日(木)授業参観日・学級懇談会

学校保健委員会

防災の日を前に避難訓練を行いました



地震の発生とそれに伴う火災を想定した訓練を行いました。学校長の講評では、国内で過去に起こった大災を紹介し、様々な状況に対して適切な判断をすることが命を守ることにつながることについて触れながら、真剣に訓練を行うことができたことを評価しました。

PTA 作業ありがとうございました

天候により1週間延期したところ、今回参加された保護者の皆様には、悪天候の中作業を実施していただき感謝申し上げます。同時に、山本地区の事業者の皆様にグランド整備作業をしていただきました。子どもたちに向けて本作業について伝え、多くの方々に支えられていることを確認したところです。参加された皆さん、準備を進めていただいた施設部の皆さん、本当にありがとうございました。

